
金門縣金湖鎮民代表會第十二屆第十三次臨時會

第一次會議會議記錄

時　  間：中華民國110年 09月 02日上午9時00分

地　  點：本會議事廳

出席代表：蔡主席乃靖、林副主席麗芬、蔡代表建偉、蔡代表建立、李

代表秀華、林代表嘉森、陳代表秀卿、洪代表海水

列席人員：鎮長陳文顧、民政課長陳志衡、建設課長陳書文、社會課

長林蔚尚、觀光課長陳雲龍、環保課長陳永要、行政課長汪

麗珍、人事翁慶隆、主計陳緯仁

主  　席：蔡乃靖

紀　  錄：李博豪

陳秘書翔景：

主席、副主席、公所各位主管、本會各位代表，金門縣金湖鎮民代表

會第十二屆第十三次臨時會，本會應到出席代表人數8位，現在已

經達法定人數，恭請主席宣佈開會。

蔡主席乃靖：

鎮長、各課室主管、各位代表女士先生大家早，今天是我們第十二屆

第十三次的臨時會，今天的議程是，一、上次會議決議案執行情形報

告，二、金湖鎮110年度第一次追加、減預算案第一、二讀會，大家對

今天的議程有沒有甚麼意見？沒有意見，我們會議程是開始。

上次會議決議案執行報告，我們請民政課。

民政課陳課長志衡報告：

(請參考會議資料)

蔡主席乃靖：

各位代表對公所的處理情形有沒有甚麼意見？沒有意見我們繼續進

入第二項議程，金湖鎮110年度第一次追加、減預算案第一、二讀會，

我們直接進入二讀可以嗎？林副主席。

林副主席麗芬：

我覺得還是按照程序吧。

蔡主席乃靖：



好，各位代表？既然林副主席建議維持原有的程序，那我們就按照

原有的程序來。請主計。

主計陳主計緯仁報告：

(請參考會議資料)

蔡主席乃靖：

接下來各課室承辦，行政課。

行政課汪課長麗珍報告：

(請參考會議資料)

蔡主席乃靖:

各位代表對於普通統籌預備追加預算有沒有甚麼意見？沒有意見，

通過。接下來，社會課。

社會課林課長蔚尚報告：

(請參考會議資料)

蔡主席乃靖：

各位代表女士先生，對社會課一般建築設備追加200萬購置於山外

社區活動中心的地，有沒有甚麼意見？蔡建立蔡代表。

蔡代表建立：

這個要做在哪裡？

社會課林課長蔚尚答詢：

在里公所後面要做一個廚房。

蔡代表建立：

現在都9月份了，你這個年底再編，你現在追加要幹嘛？也來不及

執行阿！你規劃、設計還是會到明年阿！

社會課林課長蔚尚答詢：

明年他們要跟縣政府請款，所以…。

蔡代表建立：

現在給你通過你也是來不及規劃、設計，弄好也是明年的事，為什麼

要趕在這次追加？



社會課林課長蔚尚答詢：

主要是要取得土地。

蔡代表建立：

你這是要買土地還是要建廚房？買土地你為什麼要編在設備投資費？

買土地你寫興建共餐？主席休息一下好了！

蔡主席乃靖：

好！休息五分鐘。

(續會)

蔡主席乃靖：

各位代表我們繼續。公所這次第19頁的編列有點問題，預算書我們

把他退回，明天請他們重新再送一份，大家對這樣的決議有沒有甚

麼意見？沒有意見，那我們就把這預算書退回，明天再執行一、二、

三讀，今天會議就到此，謝謝各位。


